

Sanz recibe a la junta de la Casa de Aragón en el 20 aniversario

Archivado en: trabajo, sindicato, política, gobierno, ayuntamiento, aragón, la rioja

EFE

Actualizado 21-05-2009 14:05 CET

Logroño.- El presidente de La Rioja, Pedro Sanz, acompañado por el consejero de Presidencia, Emilio del Río, ha recibido hoy a la junta DE la Casa de Aragón en La Rioja con motivo de XX aniversario de su implantación en la capital riojana.



La Casa de Aragón en La Rioja se constituyó el 6 de mayo de 1989, con sede en la calle Somosierra de Logroño y posteriormente se trasladó a la calle María Teresa Gil de Gárate 14, donde se ubica.

Durante los pasados días 2 y 9 de este mes de mayo, la Casa de Aragón en La Rioja ha llevado a cabo un completo programa de actos para conmemorar este aniversario, que han contado con gran participación de público.

La Casa de Aragón pertenece a la Federación de Casas Regionales en La Rioja y a la Federación de comunidades aragonesas de exterior y participa en todas las actividades que se organizan entre las Casas o Centros, además de las propias que realiza esta asociación.

En la actualidad la componen alrededor de 120 familias, en total unas 450 personas, en su mayoría aragoneses.

TEMAS RELACIONADOS

Selección de temas realizada automáticamente por



En soitu.es

- Instan al Gobierno regional a firmar convenios para lograr fondos del Estado
- El equipo de Gobierno califica de 'anticuada' la propuesta del PP de poner bolardos
- **Ver todos** los temas relacionados en soitu.es

(EFE) El presidente de La Rioja, Pedro Sanz. EFE/Archivo